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Le président M. Yves Membrez, ouvre l'assemblée à 19h30, en remerciant les personnes 

présentes et notamment M. Christophe Schneiter municipal de Blonay, et M. Pittet 

représentant du Goldenpass. 

 

Les membres sont au nombre de 29 et 27 excusés. 

Mme Pierrette Santi est nommée scrutatrice.  
 

 

L’ordre du jour proposé est le suivant : 

1. Approbation du procès-verbal de l’Assemblée Générale du 17 juin 2011 

2. Rapport du caissier et de la commission de vérification des comptes pour l'année 2011 

3. Rapport du comité sur l’activité 2011  

4. Discussion des différents rapports 

5. Election du comité  

6. Election de la commission de vérification des comptes 

7. Proposition du comité : Fixation de la cotisation 2013  

8. Admission –Démission –Radiation 

9. Propositions individuelles et divers:  

 

 

1. Approbation du procès-verbal de l'Assemblée du 17 juin 2011 

 

Le procès-verbal de l'Assemblée générale étant dorénavant à disposition sur le site, il peut être 

demandé sur papier, il n’est donc pas lu, mais approuvé avec remerciements à son auteur 

après correction du point 6 ce n’est pas Daniel Bonjour mais son épouse Patricia qui a été élue 

vérificatrice des comptes. 

 

 

2. Rapport du caissier et de la commission de vérification des comptes 

 

Notre caissier M. Michel Duc nous présente les comptes. Au 31 décembre 2011, la fortune de 

l'association se monte à Fr. 18'547.73 avec un excédent de dépenses de Fr. 815.55. M. Duc 

nous signale que 111 membres ont payé leurs cotisations sur 115 cotisants. 

Les comptes ne soulèvent aucune question, et suite au rapport des vérificateurs lu par Mme 

Emmenegger avec ‘accord de l’assemblée, les vérificateurs étant tous absents, l’assemblée 

approuve ceux-ci à l’unanimité et avec nos remerciements, donne décharge au caissier pour 

son travail.  
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3. Rapport du comité sur l’activité 2010 

 

M. Membrez  

Le comité s’est  réuni à 3 reprises pour discuter des thèmes qui occupent l’association, 

l’organisation de nos différentes manifestations, (St Jean et St Nicolas) et celles auquel nous 

participons, (marché de Noël, tournoi de boule inter-société)  

Exercice assez calme, puisque suite à nos démarches les haltes de Lally et d’Ondallaz ont été 

rehaussés, en ce qui concerne la buvette de la ferme brûlée aucune nouvelle à ce jour, et que 

l’Espace Régional des Pléiades n’est toujours pas à l’enquête. M. Membrez nous annonce que 

la municipalité de Blonay a un programme de législature que nous pouvons consulter sur le 

site de la commune. 

 

Mme Stegmann 

Notre vice-présidente représente  notre association lors de l’assemblée générale de la FVARS 

(Fédération Vaudoise Association des Résidents Secondaire) qui se tient une fois par année. 

Les points forts de celle-ci ont été : 

 L’enquête concernant les taxes de séjour  et les éventuelles décisions à prendre ont été 

reportées à une date ultérieure probablement à l’automne 

 Les impacts de la votation sur les résidences secondaires ne sont pas encore connus 

 Une enquête a été demandée pour un tourisme écologique sur les alpes vaudoise mais 

beaucoup de flou, car malgré la demande en cour du conseil de consultation personne 

ne sait le % de résidents secondaire qui serait d’accord de louer leurs bâtiments. 

L’opinion c’est que le prix du terrain à construire va baisser et le prix/la valeur des 

immeubles vont augmenter. De vives discussions autour de ce sujet et des différents 

impacts que personne ne peut prévoir ou mesurer actuellement 

 On nous présente diverses brochures touristiques qui se font actuellement 

Mme Stegmann nous annonce qu’à Ondallaz les résidents secondaires organisent un apéro 

informel environs 4fois par année, si des personnes de Lally seraient intéressées par un projet 

similaire, elles peuvent prendre contact avec elle. 

 

Mme Dubois 

Mme Dubois remercie toutes les personnes qui ont participé lors de nos 2 manifestations et 

qui contribuent toujours à ce que ce soit de belles fêtes et encore un grand merci à nos 2 

cuisiniers attitrés, MM. Gaillard et Plumettaz ainsi qu’à leurs épouses. Et vous êtes attendus le 

23 juin pour la St-Jean. 

 

Mme Schneiter  

La commission de coordination des Pléiades : deux séances annuelles au printemps et en 

automne 

Pour M. Rosetti du Goldenpass le temps agréable de l’été et de l’automne passés ont permis 

une bonne affluence aux Pléiades, toujours beaucoup de promeneurs. Lors du 1
er

 août il y a eu 

env. 2400 personnes, une superbe fête. Il nous a aussi annoncé, que puisque il y avait plus de 

100 habitants à l’année la ligne n’est plus considérée comme touristique, jusqu’à Lally. Donc 

il y a des possibilités d’amélioration pour les horaires et pour la rénovation des quais. La 

commande et la livraison de nouveaux trains devraient se concrétiser pour 2014. Plus 

personne ne parle non plus de la suppression du train. Un nouveau projet d’horaire est mis à 

l’enquête en ce moment jusqu’au 15 juin. Un changement important c’est la mise en 

circulation d’un train qui part à 6h37 de Lally pour Vevey donc une possibilité d’arriver avant 
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8h00 à Lausanne. Ce train et le suivant s’arrêteront à Lally, ils n’iront pas aux Pléiades. Lally-

Les Pléiades reste un trajet touristique  Toujours pas de trottinette pour cet été, quant à la piste  

 

pour les VTT, beaucoup de discussions entre la municipalité, les cyclistes et les riverains, ont 

permis de déboucher sur une convention établie par M. Eric Altmann, afin de canaliser le flux 

et d’éviter des accidents  avec les promeneurs. 

En ce qui concerne le ski. M. Cochard nous a annoncé que grâce aux bonnes conditions 

d’enneigements il y a eu 72 jours d’ouvertures des installations, le record est de 79 jours. 

Le ski de fond, les raquettes et les promeneurs étaient en forte augmentation cet hiver. Suite à 

mon intervention au sujet de l’abonnement de saison qui finissait une semaine après la 

fermeture des pistes, une longue discussion s’en est suivie où il en est ressorti qu’à part 

l’école de ski, cette année les skieurs étaient en forte diminution, malgré un prix très attractif. 

Est ce qu’il faudrait faire plus de pub, mettre un panneau à l’entrée de St Légier, plusieurs 

idées ont émergés et seront étudiées. 

 

Le futur centre régional devrait passer à l’enquête, mais ….. Il faut faire attention au plan 

financier et trouver des subventions pour pouvoir aller vers les conseils communaux. 

 

Le tournoi de boule 

Lors du tournoi de boule, cette année nous avons eu une baisse de régime malheureusement 

nous avons terminé dernier, mais comme on dit il en faut bien un. Mais si, l’un ou l’une de 

vous à envie de nous rejoindre vous êtes les bienvenus. C’est le 1
er

 samedi de septembre. 

 

Marché de Noël 

Comme l’an dernier nous avons participé au Marché de Noël qui se tenait à Cojonnex, avec 

dès vendredi soir un très bon moment qui nous a permis de récolté 420.- que nous avons remis 

au samaritain de Blonay-St-Légier. Nous participerons à nouveaux cette année, donc vos 

bricelets et fondants sont les bienvenus. Pour savoir ce qui par expérience se vend bien, vous 

pouvez me le demander durant le mois de novembre. 

 

Astropléiades 

Le 23 mai, je suis allée à l’AG d’Astropléiades, grâce à de nombreux bénévoles dont notre 

membre M. Plumettaz, qui maintient en bon état les éléments du site, ainsi que le soutien des 

communes, cette association porte bien. Un des objectifs du comité pour cette année 2012, est 

d’agrandir la porte du chalet qui se trouve au sommet pour entreposer les différents éléments. 

Actuellement il y a 6 guides sur le site et je vous rappelle les visites gratuites les weekends. 

Pour de plus amples renseignements vous pouvez consulter leur site www.astropleiades.com. 

 

 

4. Discussion des différents rapports 

 

Mme Knobel demande si elle fait partie de la FVARS : notre association cotise pour chaque 

résident secondaire donc inscription automatique. 

M. Schmid demande combien de résidents secondaires à Blonay : env. 15 % 

M. Christophe Schneiter nous donne les salutations de la municipalité, nous félicite pour notre 

dynamisme, nos manifestations et le bulletin. Il nous confirme que le centre Régional sera 

prochainement mis à l’enquête et que le chauffage sera aux pellets. Un seul propriétaire était 

récalcitrant pour la piste VTT mais suite à une entrevue tout s’est bien passé et le projet cité 

plus haut a pu être mené à bien. 

M. Maillard signale la difficulté de faire cohabiter bétail et cycliste. 

 

www.astropleiades.com
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5. Election du comité 

 

Pas de candidature mais notre Président fait mention de la majorité Féminine de celui-ci. 

 

 

6. Election de la commission de vérification des comptes 

 

Pas de changement pour cette année. 

M. Marc Emmenegger est élu comme vérificateur ainsi que M. Olivier Walter.  

Mme Patricia Bonjour comme vérificatrice suppléante. 

 

 

7. Propositions du comité 

 

A l’unanimité la cotisation reste à Fr 30.- par famille comprenant : parent et enfants mineurs  

ou à charge des parents. 

 

 

8. Admission – Démission- Radiations 

 

Nous sommes heureux d’accueillir 5 nouveaux membres : 

M. et Mme Blanc d’Ondallaz, Mme Hoffmann de Lally, Mme Braud et M. Jover de Lally 

3 démissions : M. Cosendey, Mme Sébastien M. Genevey 

2 radiations 

 

 

9. Proposition individuelles 

 

 Mme Knobel nous annonce qu’elle a remis son chalet à son fils et que celui-ci fera 

partie de l’association. 

 Mme Schneiter demande pourquoi les bornes de communication du Mob ne sont pas 

installées aussi à Ondallaz et Lally endroit où il y a le plus de monde. M. Pittet se 

renseignera et nous le communiquera. 

 Mme Emmenegger cherche des personnes externes pour le bulletin sujet proposé : 

l’écologie, l’alpage, Les Tenasses ….  

 M. Stähli demande à M. Pittet que puisqu’il y a un câble optique dans le caniveau le 

long de la ligne, s’il serait possible de l’utiliser pour avoir un accès Internet de 

qualité ? M. Pittet se renseignera et nous transmettra la réponse. 

 M. Renno cherche des bulbes de narcisse pour chez lui. Plusieurs personnes se 

proposent pour lui en donner. 

 

L'assemblée est close à 20h30 et nous accueillons avec grand plaisir Mme Hirtzel qui nous 

parle de son livre sur l’histoire des Bains de l’Alliaz. Après des applaudissements nourris 

nous la remercions et passons au premier étage pour notre repas. 

 
     

  La Secrétaire : 

 
   


